

WEBINAIRE

CONFÉRENCE VÉLO SUISSE

MARDI 19 AVRIL 2022, 12H00-13H30, PAR ZOOM

« DU ROUGE POUR NOS
INFRASTRUCTURES CYCLABLES ? »



« DU ROUGE POUR NOS INFRASTRUCTURES CYCLABLES ? »

MARDI 19 AVRIL 2022, 12H00-13H30, PAR ZOOM

Aux Pays-Bas, on peut littéralement parler de fil rouge quant aux infrastructures cyclables dont la qualité, la sécurité et le confort ne sont plus à louer. Quel rôle y jouent donc les bandes cyclables et les pistes cyclables de couleur rouge ? Quelles sont les expériences faites à ce sujet par les Néerlandais ces dernières décennies ? Et une infrastructure cyclable uniformément colorée (en rouge) serait-elle une option pour notre pays ? Nous aurons le plaisir d'accueillir Robert Möhring, du bureau de planification Mobycon, qui nous parlera des Pays-Bas, et Christoph Oetiker, qui nous présentera la stratégie de la ville de Winterthour et un premier exemple concret en Suisse.



Nijmegen, Pays-Bas



Winterthour, CH

Programme :

12.00	Accueil et début du webinaire	Michael Liebi, membre du comité de la Conférence Vélo Suisse Bureau mobilité douce de la ville de Berne
12.05	Expérience aux Pays-Bas	Robert Möhring, Mobycon Bureau pour une mobilité durable à Delft (NL) avec des filiales aux Pays-Bas, à Berlin et en Amérique du Nord
12.30	Revêtements rouges à Winterthour	Christoph Oetiker, ville de Winterthour
12.50	Questions et échanges	Raphaël Knuser, membre du comité de la Conférence Vélo Suisse Bureau mobilité douce du canton de Zurich (modération)
13.25	Résumé	Michael Liebi
13.30	Fin du webinaire	

Inscription : www.velokonferenz.ch

Délai d'inscription : 13.04.2022

La participation est gratuite. Le lien Zoom vous sera envoyé avec la confirmation automatique d'inscription. Traduction simultanée en français sur un canal séparé.

Sous l'égide de l'Office fédéral des routes OFROU.



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Office fédéral des routes OFROU